





SG/ DCC/SC/...../2023

Rabat,

## Communiqué de presse

### **Maroc – Portugal : vers le développement de la coopération dans le secteur des transports**

Monsieur Mohammed ABDELJALIL, Ministre du Transport et de la Logistique a tenu, le vendredi 12 mai 2023 à Lisbonne au Portugal, une réunion de travail bilatérale avec Monsieur João GALAMBA, Ministre portugais des Infrastructures, accompagné de M. Frederico Francisco, Secrétaire d'Etat aux infrastructures. Cette rencontre s'inscrit dans le cadre de la tenue des travaux de la 14ème Réunion de Haut Niveau (RHN), sous le thème "Maroc-Portugal : Confirmation d'un partenariat stratégique exemplaire", le 12 mai 2023 à Lisbonne.

Cette réunion a été une occasion pour les deux parties de louer l'excellence des liens de coopération qui relient les deux pays dans les différents domaines, notamment dans les secteurs du transport maritime, routier, ferroviaire et aérien.

Au niveau du transport maritime, les deux Ministres ont souligné la volonté commune des deux pays d'œuvrer conjointement au lancement d'une ligne maritime de transport de passagers entre les deux pays. Ils ont également convenu de renforcer la coopération dans le domaine de la formation maritime et de l'élargir au développement durable et à la protection de l'environnement marin et des ports et d'organiser une journée d'étude pour partager les expériences liées à la surveillance maritime.

S'agissant du transport routier, les deux responsables se sont félicités du succès de l'échange des actions relatives à l'octroi d'un contingent supplémentaire des autorisations du transport routier international au cours de l'année 2022, et ont convenu de tenir la réunion de la commission mixte des transports routiers internationaux avant la fin de l'année 2023, à Rabat.

Les deux parties ont également convenu de la mise à jour de la coopération dans le secteur ferroviaire entre l'Office National des Chemins de Fer (ONCF) et son homologue portugais à la lumière des convergences en termes de vision et de développement de réseau de lignes à grande vitesse.

Au terme de cette réunion, les deux responsables ont souligné la nécessité de poursuivre la communication entre les deux Ministères afin d'approfondir les relations de coopération bilatérale entre les deux pays.